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ASSEMBLÉE NATIONALE
14ème législature

énergie nucléaire
Question écrite n° 23387

Texte de la question

Mme Laurence Abeille interroge Mme la ministre de l'écologie, du développement durable et de l'énergie sur la
politique française en matière d'énergie nucléaire. Lors de la campagne présidentielle, le Président de la
République s'est engagé à réduire de 75 % à 50 % la part du nucléaire dans la production électrique française
d'ici 2025, en précisant que cela signifiait de fermer les centrales en fin de vie et d'arrêter immédiatement
l'exploitation de la centrale de Fessenheim. Or seule la fermeture de la centrale nucléaire de Fessenheim d'ici
2016 est pour l'instant envisagée. Surtout, cette fermeture devrait être concomitante avec la mise en service
d'une nouvelle centrale nucléaire, celle de Flamanville. Dans le même temps, des plans d'économie d'énergie,
notamment dans le bâtiment, sont lancés. Or une diminution de notre consommation énergétique augmente
mécaniquement la part du nucléaire dans notre mix énergétique dès lors qu'aucun réacteur n'est fermé. Aussi,
elle lui demande comment le Gouvernement compte réduire la part du nucléaire dans notre mix énergétique -
comme il s'y est engagé - sans prévoir la fermeture d'autres centrales.
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